



Séjour à Toulouse, d'élèves de 5CE : 3ème jour vendredi 12 avril 2019

publié le 13/04/2019 - mis à jour le 09/05/2019

Descriptif :

Nous étions aujourd'hui sur le site de la cité de l'espace dans laquelle les enfants ont pu se confronter aux réalités de l'impesanteur et du vide spatial. Des ateliers de pratique scientifique, une conférence sur la pression atmosphérique et un film IMAX à travers les yeux de Thomas PESQUET ont ponctué la journée qui est passée bien (trop) vite.



Ci-joint quelques photos prises essentiellement lors de l'atelier d'étude de la collision entre la Terre et une comète. Pour visionner le diaporama, cliquer sur ce lien, puis sur une photo
Certaines photos sont tournées, mais il n'est pas possible de les afficher correctement (limite du site)

Nous étions aujourd'hui sur le site de la cité de l'espace dans laquelle les enfants ont pu se confronter aux réalités de l'impesanteur et du vide spatial. Des ateliers de pratique scientifique, une conférence sur la pression atmosphérique et un film IMAX à travers les yeux de Thomas PESQUET ont ponctué la journée qui est passée bien (trop) vite.



Ci-joint quelques photos prises essentiellement lors de l'atelier d'étude de la collision entre la Terre et une comète.
Pour visionner le diaporama, cliquer sur ce lien, puis sur une photo
Certaines photos sont tournées, mais il n'est pas possible de les afficher correctement (limite du site)

Portfolio

